

Vortragsreihe des Arbeitskreises Elektrosmog im
www.BUND-Konstanz.de mit der www.VHS-Landkreis-Konstanz.de

FILMVORTRAG: KINDER UND DIGITALE MEDIEN - Was ist nach dem Stand der Wissenschaft wirklich „smart“?

Diskussionsleitung

Dipl.-Psych. Hanna Tlach, Sprecherin AK Esmog des BUND in Allensbach



In einem halbstündigen Ausschnitt aus dem Film „Aufwachsen mit digitalen Medien“ werden die Voraussetzungen für eine gesunde kindliche Entwicklung dargestellt, auf der eine spätere Medienmündigkeit aufbauen kann. Anschließend ist eine Stunde Information und Diskussion vorgesehen, wie das umgesetzt und auch das Vorsorgeprinzip bei der Funkstrahlung eingehalten werden kann, zu dem das Bundesamt für Strahlenschutz rät.

Der Arbeitskreis Elektrosmog möchte dem verbreiteten Missverständnis vorbeugen, Digitalisierung sei mit Funkanwendungen gleich zu setzen. Eltern und Lehrpersonen erhalten praktische Tipps, wie sie digitale Technik im Alltag nutzen können, so dass die Vorteile die nachgewiesenen psychosozialen und physischen Nebenwirkungen überwiegen. Es wird auch die Frage aufgeworfen, ob eine Altersgrenze für Smartphones eingeführt werden sollte.

**Bürgertreff, Höhrenbergstrasse 15,
78476 Allensbach**

**Donnerstag, 10. April 2025
19:30 – 21:00 Uhr**

Konstanz VHS-Kurs **252-10037** Eintrittsgebühr: € 7.00; Schüler/-innen und Studierende mit Ausweis und mit VHS-Vortragskarte frei
keine Anmeldung notwendig, nur Abendkasse